

DNA Wissembourg

Un concert trinational pour la paix a embrasé l'église Saint-Jean

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 22 mai 2024 |



L'orchestre Youth Europe Music. Photo Brigitte Frison

Mercredi 8 mai, l'église Saint-Jean de Wissembourg a accueilli le concert pour la paix du groupe Youth Europe Music. Cet orchestre de chambre, fort de 70 musiciens, réunit les orchestres des écoles de musique d'Auschwitz, de la Südliche Weinstrasse et de Wissembourg.

Les jeunes musiciens polonais, allemands et français ont offert un concert exceptionnel, tant dans l'interprétation que dans la sélection des œuvres, sous la baguette de Marc Bender. Ce dernier a souligné son intention de donner un sens à la musique en choisissant des compositeurs représentatifs de chaque pays pour la première partie, et des morceaux dans chaque langue pour la seconde, avec la soprano Anaïs Havard.

Les hymnes nationaux et l'hymne européen ont clôturé la soirée.